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An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der
Bezirksvertretung Heepen

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Heepen 23.01.2014 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Bäume auf dem Festgelände „Parkbeleuchtung“ in Brake (Sieben-Teiche-Grünzug)

Text der Anfrage:
Im Grünzug der 7-Teiche-Parkanlage wurden Bäume angepflanzt. Drei davon stehen zentral  auf
dem Gelände, das der Naturschutz-, Geflügel- und Kaninchenverein Brake für sein traditionelles
Sommerfest nutzt.

Frage:
Warum hat die Verwaltung mitten auf dem Festgelände der „Parkbeleuchtung“ des Naturschutz-,
Geflügel- und Kaninchenvereins Brake e.V. Bäume angepflanzt?

Zusatzfragen:
Warum war auf dem gleichen Gelände bzw. im Grünzug kein anderer Standort möglich?

Ist der Verwaltung bewusst, dass durch den Standort die Veranstaltung extrem behindert bzw.
vielleicht sogar verhindert wird?

Unterschrift:

gez. Schatschneider




